

Heidelberg, 05.03.2015

Herrn Oberbürgermeister
Dr. Eckart Würzner
Marktplatz 10
69117 Heidelberg

Sachantrag zum Thema Neuenheimer Feld 05.03.2015

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Kompromissvorschlag zur Straßenbahn im Neuenheimer Feld

Der Gemeinderat schafft die Voraussetzung der Trassenverlegung von der Kopfklinik ab auf den Klausenpfad zur Berliner Straße.

Die freiwerdenden Mittel zur Erschütterungsdämpfung und Verminderung des Elektromogs auf der Strecke Kopfklinik- Berlinerstr. werden im Süden im Bereich DKFZ und der Wohnungen eingesetzt.

Begründung: Die Universität beruft sich auf die Verträge zur Ringerschließung des Neuenheimer Feldes. Dieser Vertragsabschnitt wäre so möglich. Die Gegner der Trasse haben sich nicht grundsätzlich gegen eine Straßenbahn ausgesprochen. Ein Massentransportmittel im ÖPNV ist dringend erforderlich.

Ursula Lorenz, FWV